

Les candidats aux primaires législatives du PSUV commencent leur 4^e semaine de campagne



Caracas, 15 juin (RHC-PL)- Les plus de 1100 candidats aux primaires législatives du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) entrent aujourd'hui dans leur 4^e semaine de campagne.

Au cours des prochains jours, les candidats interviendront dans les médias et ils feront campagne dans les rues du Venezuela pour encourager les citoyens à voter en pleine connaissance de cause et à se rendre aux urnes le 28 juin prochain pour choisir leurs représentants aux prochaines législatives.

Ces dernières semaines, les candidats aux primaires ont été à la rencontre de la population dans les quartiers. Les militants du PSUV se sont réunis avec des membres des mouvements sociaux et ils ont discuté avec plus de 4 millions de Vénézuéliens afin de connaître davantage leurs besoins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59173-les-candidats-aux-primaires-legislatives-du-psuv-commencent-leur-4e-semaine-de-campagne>



Radio Habana Cuba